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Er sagt, dass ich schon nach Hause ginge.

Er sagt, dass du schon nach Hause gehest.

Er sagt, dass sie schon nach Hause gehe.

Er sagt, dass wir schon nach Hause gehen würden.

Er sagt, dass ihr schon nach Hause gehet.

Er sagt, dass sie schon nach Hause gehen würden.
 
Bei den unterstrichenen Formen musste die Konjunktiv II Form oder 
die Ersatzform mit würde verwendet werden, weil diese Formen 
nicht eindeutig sind.

Beispiel: Bildung Konjunktiv I

Konjunktiv
Wie bilde ich den Konjunktiv I?

• Der Konjunktiv I wird mit verschiedenen Personalendungen gebildet.
 
• Diese werden an den Präsensstamm der Verben angehängt.
 
• Die Personalendung für die 1. Person Singular im Präsens ist -e. 
 
• Die Endung der 2. Person Singular lautet -est.
 
• Die Endung -e wird für die 3. Person Singular verwendet.
 
• Die Endung -en ist für die 1. Person Plural und 3. Person Plural vorgesehen und entspricht 

der Indikativform.
 
• Die 2. Person Plural bekommt die Endung -et.

     Achtung!
• Da die Konjunktivformen bei manchen Verben den Indikativformen entsprechen, 

verwendet man hier den Konjunktiv II.
 
• Wenn auch diese Form nicht eindeutig ist, benutzt man die Ersatzform mit würde.

Wie bilde ich den Konjunktiv I?


